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林主席鈞鑒：   

 

擬於教育事務委員會會議上討論 

蒙特梭利國際學校天后分校未獲續租，可能影響學童就學問題 

 

蒙特梭利國際學校(The International Montessori School)為本港唯一按《蒙特

梭利教育法》提供幼稚園及小學教育的非牟利國際學校。學校的小學部是一個滙流

點，為全港十七所蒙特梭利幼稚園，及其他本地和國際幼稚園的學童提供小學學位。

學校現時有三所校舍，為超過七百名學童提供教育。去年，學校獲教育局批出赤柱

一所舊校舍，用以在現校舍(天后)外擴展新服務，配合教育局增加國際學校學額的

政策。 

 

按計劃及學校一向的理解，天后分校會在原址繼續營運。由於天后分校的租

約將於 2014 年 7 月屆滿，學校現正與特區政府和業主香港建造商會洽談，希望盡

早達成續約協議，然而，直至目前為止，學校的租約仍未獲續期，令學校、家長及

社會人士十分擔心在學學生能否在新學年繼續接受教育，及有關國際小學學位數目

會否因而受影響；更有不少家長擔心子女升讀有關學校的機會可能會減少。 
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基於上述背景，本人認為教育事務委員會需要跟進有關情況，尤其是在學學

生會否因學校無法續租而需另覓學位，以及國際學校學額會否因而減少等問題。為

此，本人希望有關當局提供以下資料，並按需要在本委員會會議上討論有關問題。

資料包括： 

 

- 政府在增加國際學校學額以解決其短缺情況的最新進度及計劃； 

 

- 政府對已規劃作教育用途土地的政策立場，包括：政府對土地批予非政府團體

辦學後的監管責任；如欲改變有關用途需要經過的法律程序、行政及諮詢程序；

蒙特梭利國際學校天后分校所在地是否仍然維持其教育用途；及 

 

- 政府知悉該校租約尚餘六個月而仍未獲得續租安排，令校方、家長及學童飽受

壓力後，是否有計劃積極提供協助。同時，政府過去的言論讓該校能在天后繼

續營運產生合理期望，政府會如何履行責任解決問題。 

 

本人謹請  閣下跟進上述事宜。耑此奉達，順祝  

 

鈞安 

 

立法會教育事務委員會副主席 
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